



Luz verde en San Lázaro para Martínez Dagnino en el SAT

GEORGINA SALDIERNA
Y ENRIQUE MÉNDEZ

En una votación dividida, marcada por la ausencia de 33 diputados de Morena, PT y PVEM, la Cámara de Diputados ratificó ayer el nombramiento de Antonio Martínez Dagnino como jefe del Servicio de Administración Tributaria (SAT).

También se confirmó a Armando Ramírez Sánchez como administrador de Grandes Contribuyentes; a Gari Gevijoar Flores Hernández González como administrador de Recaudación, y, Ricardo Carrasco Varona como Jurídico del SAT. De inmediato, los cuatro funcionarios rindieron protesta de sus cargos.

Al tratarse de la ratificación de altos funcionarios de la Secretaría de Hacienda, la sesión fue presencial y, tras las posturas de los partidos, el dictamen con sus nombramientos fue aprobado con 242 votos de Morena y sus aliados, y 208 en contra de la oposición.

No se presentaron a la votación 21 legisladores de Morena, ocho del PVEM y cuatro del PT.

En la tribuna, Ana Elizabeth Ayala (Morena) defendió el dictamen de la Comisión de Hacienda y resaltó que los cuatro funcionarios "cuentan con los conocimientos y cumplen los requisitos para desempeñar sus cargos en el SAT, responsabilidad, neutralidad y eficacia".

Manifestó que la comisión aprobó las designaciones, porque está convencida "que el SAT debe realizar sus funciones con la óptica de proponer una política fiscal más eficiente, que priorice la simplificación administrativa, fortalezca la recaudación, aumente la presencia fiscal y mejore el desarrollo de la economía nacional".

En contraste, el diputado Jericó Abramo Masso (PRI), expuso que su bancada no votó en contra de los cuatro funcionarios, "sino de la mala administración que tiene el SAT en la subestimación de los ingresos. Se plantea ingresar mucho, de multas especiales de los grandes contribuyentes,

▲ Antonio Martínez Dagnino, Armando Ramírez Sánchez, Gari Gevijoar Flores Hernández González y Ricardo Carrasco Varona rindieron ayer protesta en San Lázaro. Foto del SAT

pero no son ni serán recursos recurrentes, son extraordinarios".

Dijo que, si bien se confía en que hagan un buen desempeño, hasta ahora el SAT no ha cumplido con sus metas. "Quedan mucho a deber: apoyo a los productores mezcaleros de Oaxaca; fortalecer la economía circular; ayudar a los micro, pequeños y medianos emprendedores. Ahí podemos detonar la economía del país, motivar al que arriesga y trabaja todos los días, y disminuir la marginación social y la pobreza".

La panista Gina Campuzano recordó que el nombramiento de Martínez Dagnino es el tercero para un titular del SAT en este sexenio, y se manifestó enemiga del "terrorismo fiscal contra las empresas".

